### **SIEMENS**

# Presse

Freiburg, 14. Oktober 2024

## Freiburger Verkehrs AG zeichnet Siemens mit MobilSiegel für nachhaltige betriebliche Mobilität aus

- Siemens-Niederlassung Freiburg erhält Mobilsiegel der Freiburger Verkehrs
  AG für fortschrittliches Mobilitätsangebot
- Auszeichnung für klimafreundliche Mobilitätsangebote, mobile Arbeitskultur und Verankerung von Nachhaltigkeit in den Unternehmenszielen
- Trophäenübergabe durch die Landräte Hanno Hurth und Dr. Christian Ante sowie Roland Meder von der Stadt Freiburg

Die Freiburger Verkehrs AG (VAG Freiburg) zertifiziert die Siemens-Niederlassung Freiburg mit ihrem MobilSiegel. Die Auszeichnung gilt Unternehmen, die ihren Mitarbeitenden klimafreundliche Mobilitätsangebote bieten und so einen Beitrag zur Zukunftsfähigkeit der Region leisten. Bei der feierlichen Preisverleihung in der Zentrale der Freiburger Verkehrs AG übergab Roland Meder, Leiter des Haupt- und Personalamtes der Stadt Freiburg, Siemens die Auszeichnung.

#### Das MobilSiegel der VAG – Zertifikat für verantwortungsbewusste Mobilität

Die VAG vergibt das MobilSiegel an Unternehmen, die die klimafreundliche Mobilität ihrer Mitarbeitenden unterstützen und somit eine zukunftsfähige, klimaverträgliche und lärmarme Mobilitätsinfrastruktur in ihrer Umgebung fördern. Stadtverträgliche Mobilität fördern und weniger Verkehrsbelastungen produzieren ist eines der Freiburger Nachhaltigkeitsziele, die der Gemeinderat 2017 im Rahmen der Agenda 2030 beschlossen hat.

Daran angelehnt vergibt die VAG seit 2017 im Auftrag der Stadt Freiburg gemeinsam mit den Landkreisen Emmendingen und Breisgau-Hochschwarzwald das MobilSiegel. 86 Firmen oder Verwaltungen hat die VAG seitdem für ihr

Siemens AG Presseinformation

Engagement zertifiziert. Sie vergibt das Siegel in drei Stufen, je nach Ausmaß der Maßnahmen. Nach drei Jahren können sich Unternehmen für eine Re-Zertifizierung bewerben.

#### Maßnahmen-Mix für eine nachhaltige Mitarbeitendenmobilität

Die VAG orientiert die Zertifizierung an einem ausführlichen Maßnahmenkatalog. Als Handlungsbereiche identifiziert sie nicht nur die Verkehrsinfrastruktur um den Standort herum, sondern auch die Organisationskultur und die Unternehmenskommunikation. Somit gehören beispielsweise auch Informationskampagnen, Fahrradleasing-Angebote oder die aktive Förderung von Videokonferenzen zum Ökosystem der nachhaltigen Unternehmensmobilität. Besondere Maßnahmen am Standort Freiburg sind beispielsweise die Möglichkeit, Fahrräder im Fahrradraum sicher abzustellen, sich vor Ort umzuziehen und zu duschen, E-Bikes aufzuladen oder Fahrräder mithilfe der Werkzeugstation zu reparieren.

"Siemens Freiburg setzt auf eine mobile Arbeitskultur und bietet eine moderne Mobilitätsinfrastruktur vor Ort, besonders für Fahrräder und E-Autos. Nachhaltigkeit ist als Ziel fest im Rahmenwerk des Unternehmens verankert, was sich auch in der regionalen internen Kommunikation widerspiegelt. Klimafreundliche Mobilitätsangebote für die Mitarbeitenden sind vielfältig und niederschwellig zugänglich", so Julia Regele, Projektmanagerin für Mobilitätsmanagement bei der VAG.

Verliehen wurden die MobilSiegel in einer feierlichen Vergabe von Roland Meder, Leiter des Haupt- und Personalamtes der Stadt Freiburg sowie den Landräten Dr. Christian Ante (Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald) und Hanno Hurth (Landkreis Emmendingen. Meder betonte, wie wichtig die Förderung umweltfreundlicher Mobilität bei der Personalsuche ist: "In Zeiten von Fachkräftemangel entscheidet auch ein attraktives und umweltfreundliches Mobilitätsangebot im Wettbewerb um die klügsten Köpfe", erklärte Meder. "Dabei sind Klimaschutz und die Bindung von Mitarbeitenden wichtige Argumente für Unternehmen."

"Freiburg ist für uns nicht nur Niederlassungssitz, sondern auch unser Zuhause. Uns für eine zukunftsfähige Mobilität über die Grenzen unseres Unternehmens hinweg

Siemens AG Presseinformation

stark zu machen, liegt uns sehr am Herzen", so Frank Gerlach, Repräsentant der Siemens-Niederlassung Freiburg. "Wir bedanken uns bei der VAG und der Stadt Freiburg für die Anerkennung unserer Maßnahmen und ihr regionenübergreifendes Engagement für mehr Nachhaltigkeit und eine bessere Anbindung."

Diese Presseinformation und Pressefotos finden Sie unter <a href="https://press.siemens.com/de/de/pressemitteilung/freiburger-verkehrs-ag-zeichnet-siemens-mit-mobilsiegel-fuer-nachhaltige">https://press.siemens.com/de/de/pressemitteilung/freiburger-verkehrs-ag-zeichnet-siemens-mit-mobilsiegel-fuer-nachhaltige</a>

#### Ansprechpartner für Journalisten

**Evelyn Necker** 

Tel.: +49 152 53403288

E-Mail: evelyn.necker@siemens.com

Folgen Sie uns auf X: www.x.com/siemensDE

Folgen Sie uns auf Insta: www.instagram.com/siemens\_deutschland

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein führendes Technologieunternehmen mit Fokus auf die Felder Industrie, Infrastruktur, Mobilität und Gesundheitswesen. Anspruch des Unternehmens ist es, Technologie zu entwickeln, die den Alltag verbessert, für alle. Indem es die reale mit der digitalen Welt verbindet, ermöglicht es den Kunden, ihre digitale und nachhaltige Transformation zu beschleunigen. Dadurch werden Fabriken effizienter, Städte lebenswerter und der Verkehr nachhaltiger. Siemens ist mehrheitlicher Eigentümer des börsennotierten Unternehmen Siemens Healthineers, einem weltweit führenden Anbieter von Medizintechnik, der die Zukunft des Gesundheitswesens gestaltet.

Im Geschäftsjahr 2023, das am 30. September 2023 endete, erzielte der Siemens-Konzern einen Umsatz von 74,9 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 8,5 Milliarden Euro. Zum 30.09.2023 beschäftigte das Unternehmen auf fortgeführter Basis weltweit rund 305.000 Menschen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter <a href="https://www.siemens.com">www.siemens.com</a>.